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Поможем жителям Курской области!

ÎÒ ÏÅÐÂÎÃÎ ËÈÖÀ

ÀÊÖÈß

СЕГОДНЯ трагедию вместе с жителями Курской области
переживает вся страна. Слова поддержки и помощь приходят
отовсюду. По всей России проходят благотворительные акции
и мероприятия, а также проводится сбор средств в поддержку
пострадавших жителей Курской области и приграничных райо�
нов.

Не остались в стороне и мегионцы. Так, на призыв о сборе
гуманитарной помощи для подвергшейся террористической
атаке Курской области откликнулся мегионский женсовет: ме�
гионское городское женское движение "Инициатива" и меги�
онское отделение "Союза женщин" Югры оказывают поддерж�
ку жителям Курской области и военному госпиталю в Белгород�
ской области.

Девушки собрали посылки с необходимыми вещами и пе�
редали в Мегионский пункт сбора гуманитарной помощи.

Также по инициативе участницы городского женсовета Еле�
ны Мошковской были собраны средства для военного госпита�
ля в Белгородской области для покупки хирургического стола и
внутрибольничной тележки.

Елена Васильевна на протяжении двух недель работала в воен�
ном госпитале в рамках миссии Гуманитарного Добровольческого
Корпуса и остается на связи с куратором волонтерских акций.

"Я хочу искренне поблагодарить тех, кто подключился к сбору
и хочу сказать, что меньше чем за час благодаря вам, девочки,
была собрана сумма на хирургический стол. Я очень рада, что
вокруг меня такие активные, неравнодушные, эмпатичные люди и
точно знаю, что мы своим посильным участием приближаем ПО�
БЕДУ!" � написала участница Мегионского женсовета Елена Мош�
ковская, обращаясь к своим соратницам.

Очень надеемся, что представители организаций и обществен�
ных объединений, а также просто граждане Мегиона выразят го�
товность провести сбор пожертвований для пострадавших жите�
лей Курской области и наших военнослужащих, а также примут
участие в сборе и отправке материальной помощи. Участие могут
принять все желающие! Пункт сбора расположен по адресу: город
Мегион, ул.Строителей 11/4.

Время работы с 9.00 до 20.00, суббота, воскресенье � с
10:00 до 14:00.

Новые условия
службы по контракту
ПРАВИТЕЛЬСТВО Югры увеличи�

ло размер единовременной региональ�
ной выплаты при заключении контракта
на военную службу. Теперь гражданин,
подписавший контракт в Мегионе, по�
лучает сразу 1 700 000 рублей.

Военнослужащие, выполняющие бо�
евые задачи в зоне СВО, получают еже�
месячное денежное довольствие от 210
тыс. рублей.

Предусмотрена также дополнитель�
ная региональная выплата в размере
900 000 рублей за второй год службы.

Подробнее о выплатах и требовани�
ях к кандидатам в видеокомментарии на
сайте www.admmegion.ru рассказала
Лидия Карасева, исполняющий обязан�
ности военного комиссара г.Мегиона.

� В настоящее время предусмотре�
ны выплаты для желающих заключить
контракт на территории Ханты�Ман�
сийского автономного округа. Это ре�
гиональная выплата в размере 1300 000
рублей и выплата федеральная (от Ми�
нистерства обороны) в размере � 400
000 рублей. В год военнослужащие по�
лучат от 4 220 000 рублей. Также пре�
дусмотрена дополнительная региональ�
ная выплата в размере 900 000 рублей
за второй год службы по контракту.
Единовременная выплата при заключе�
нии контракта в размере 1700 000 руб�
лей выплачивается на следующий день
после заключения контракта в беззая�
вительном порядке, то есть по сведе�
ниям, которые предоставляет военный
комиссариат либо пункт отбора города
Мегиона. Контракт может заключить
любой желающий, неравнодушный к
судьбе России. Требования к гражда�
нам � это возраст от 18 до 60 лет. Кон�
тракт могут заключить, как граждане
Российской Федерации, так и иност�
ранные граждане. Требования к иност�
ранным гражданам: они должны нахо�
диться на территории Российской Фе�
дерации на законных основаниях и об�
ладать знанием государственного язы�
ка РФ. Региональную единовременную
выплату получают как жители города
Мегиона, так и жители, желающие зак�
лючить контракт в военкомате Мегио�
на, но проживающие в другом субъекте
России. Для этого необходимо позво�
нить в военный комиссариат по теле�
фону доверия: 8 (34643) 2�11�60. Это
"горячая линия", которая работает круг�
лосуточно. По этому телефону расска�
жут, какие документы необходимо иметь
при себе. Также по нему можно сооб�
щить дату и время прибытия в Мегион,
чтобы специалисты могли организовать
встречу, проживание и бесплатное пи�
тание. Кроме того, расходы за проезд
компенсируются  в течение одного дня
после заключения контракта. Для этого
необходимо предоставить паспорт, ко�
пию документа, который подтверждает
оплату проезда, сам проездной доку�
мент и реквизиты банковского счета,
куда эти денежные средства необходи�
мо перевести. Кроме того, после зак�
лючения контракта в Мегионе предос�
тавляется тактический рюкзак, в кото�
ром 32 позиции разного оборудования.
Данный рюкзак собран по отзывам
бойцов, которые сейчас находятся в
зоне СВО. Также оказывается содей�
ствие по приобретению и направлению
в войсковые части оборудования: это
тепловизоры, дроны и так далее. Воен�
нослужащим, заключившим контракт на
территории города Мегиона, выплачи�
вается денежное довольствие в разме�
ре от 210 тысяч в месяц (сумма варьи�
руется в зависимости от звания и за�
нимаемой должности в войсковой час�
ти), а также производятся стимулиру�
ющие выплаты.

ÑÂÎÈÕ ÍÅ ÁÐÎÑÀÅÌ!
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Светлана Власова: “Вместе с Макеевкой!”
С 15 ПО 22 АВГУСТА 2024 года в рам�

ках партнерского взаимодействия с дош�
кольными образовательными организаци�
ями города Макеевки Донецкой Народной
Республики МАДОУ №15 "Югорка" в лице
директора Светланы Власовой начинает
благотворительную деятельность по сбо�
ру канцелярских товаров, художественной
литературы и дидактических игр для де�
тей ГКДОУ "Детский сад № 31 Г.О. Маке�
евка" ДНР.

 "Югорка" работает с детским садом
Макеевки на протяжении двух лет. В пе�
риод ремонтных и восстановительных
работ учреждения коллегам оказывалась
методическая и консультационная по�
мощь. В этом году детский сад № 31 в

Макеевке с 1 сентября 2024 года гото�
вится открыть свои двери для дошколь�
ников города.

Принять участие в акции могут все
желающие и неравнодушные жители Ме�
гиона и коллективы учреждений, предпри�
ятий. Пункты приема помощи расположе�
ны в МАДОУ №15 "Югорка" (пр. Победы
21), в МАДОУ "Детский сад №2 "Рябинка"
(ул. Заречная, дом 19/4), МАДОУ №1
"Сказка" (ул. Сутормина, д.6/1) в рабочее
время.

Уверены, всем вместе нам удастся по�
дарить частичку тепла и счастья детям
Макеевки в новом учебном году!

По материалам МАДОУ №15 "Югорка"
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К новому учебному году
работы будут завершены!

Все сообщения жителей � в работу

ÌÀÐØÐÓÒ
ÏÎÑÒÐÎÅÍ

Руководителям �
о грантовых конкурсах

ÕÎÐÎØÀß ÍÎÂÎÑÒÜ

С новосельем, Софья!

ÂÑÒÐÅ×À

ÐÅÉÄ

� ХОЧУ отметить, что во всех
учреждениях города проходят
косметические ремонты. Там,
где требуется, закупается необ�
ходимая мебель, устанавлива�
ются пандусы. В каждой школе
руководитель определил, какие
виды работ необходимо делать
сейчас, чтобы с первого сентяб�
ря школа приняла детей в уют�
ной и обновленной обстановке,
� сказал Алексей Петриченко.

В рейде приняли участие так�
же родители учеников. Они зада�
ли интересующие вопросы, про�
верили качество ремонтных ра�
бот и выразили надежду на пло�
дотворный и лёгкий учебный год.

� Приходила сюда в конце
учебного года, и сейчас вижу
большую разницу: всё подкра�
сили, красиво подготовили клас�
сы. Учитывая то, что школа 1975
года постройки, то сохранена она
очень хорошо, � поделилась впе�
чатлениями Наталья Выгузова,
многодетная мама учеников
школы №3.

В среднеобразовательной
школе № 2 уже завершена от�
делка кабинетов, но еще ведут�
ся работы по обустройству му�
зея Боевой Славы, который бу�
дет располагаться на третьем
этаже возле кабинетов истории.

В рамках подготовки образовательных учреждений к ново�
му учебному году, глава города совместно с общественным
советником по образованию Светланой Власовой, директо�
ром фонда "МЫ ВМЕСТЕ!" Сергеем Благородовым, депутата�
ми Думы Мегиона от фракции "Единая Россия" Игорем Шами�
евым, Татьяной Курушиной, Михаилом Макаровым, предста�
вителями администрации и родителями учеников посетили об�
щеобразовательные школы № 2, № 3 и № 9.

В школе №3 им.И.И.Рынково�
го, самой старой в городе, заме�
нили инженерные системы горя�
чего водоснабжения. Сейчас ве�
дётся косметический ремонт в
спортивном зале, музее Боевой
Славы и в историческом зале
им.И.И.Рынкового.

Что касается школы № 9, то
здесь устанавливается новый
пандус у главного входа, уклады�
вается новая плитка на крыльце
здания, в двух кабинетах химии
и в обеденном зале, обновляется

инструментарий для математи�
ческого кружка.

� Важно посмотреть условия,
в которых будут обучаться наши
дети. Сейчас все детские сады и
школы с таким трепетом готовят�
ся к скорой встречи с учениками.
Руководители учебных заведе�
ний закупили лучшие материалы
для ремонта, подготовили каж�
дый класс и даже готовы уди�
вить сюрпризами, � прокоммен�
тировала общественный совет�
ник главы по образованию Свет�
лана Власова.

К началу нового учебного года
все ремонтные работы будут за�
вершены, и образовательные уч�
реждения распахнут свои двери
для юных мегионцев.

Управление
общественных связей

12 АВГУСТА стал незабыва�
емым и очень волнующим днем
в судьбе юной мегионки Софьи
Шуровой. В этот день девушка
получила ключи от собственной
квартиры, которые вручил ей
глава Мегиона Алексей Петри�
ченко. Вот что пишет об этом
глава города на своей странич�
ке ВКонтакте:

"Вместе с коллегами разде�
лили с девушкой этот важный
момент. Самостоятельную
взрослую жизнь Софья начнет

в светлой просторной квартире
площадью 39,5 кв. м с замеча�
тельным видом на реку.

Предоставление жилья де�
тям�сиротам � одно из направ�
лений работы, которым в нашей
стране уделяется особое внима�
ние. Существует ряд требований,
которым должна соответствовать
квартира: площадь не менее 33
кв.м без учета лоджий и террас,
расположение в черте города,
наличие предусмотренного про�
ектом санузла, ванной или душе�

вой кабины, горячее и холодное
водоснабжение, централизован�
ное отопление.

 В начале июля Софье испол�
нилось 18 лет. Она готовится
стать химиком�лаборантом, за�
кончила первый курс политехни�
ческого колледжа. Девушка поде�
лилась, что уже представила, как
в новом учебном году по утрам
будет ходить на занятия из но�
вой квартиры.

Опекун Софьи, бабушка На�
дежда Григорьевна, тепло побла�
годарила сотрудников управле�
ния жилищной политики и управ�
ления социальной защиты, опе�
ки и попечительства, а также дру�
гих специалистов, которые со�
провождали семью с 2017 года.

С начала этого года админи�
страция предоставила 6 жилых
помещений детям�сиротам, до
конца 2024 года еще 10 ребят за�
селятся в собственные квартиры.

По традиции первой в новую
квартиру зашла кошка. Трехцветная
любимица с удовольствием обошла
дом и пригласила в него хозяев.
Желаю Софье уюта, тепла и боль�
шого счастья на новом месте!".

ÎÊÐÓÃ

Дополнительные средства на медицину
ПРАВИТЕЛЬСТВО Югры в ходе очередного

заседания, которое провел временно исполняю�
щий обязанности главы региона Руслан Кухарук,
одобрило внесение изменений в Территориаль�
ную программу государственных гарантий бес�
платного оказания гражданам медпомощи в авто�
номном округе на 2024 год и плановый период
2025�2026 годов.

"Дополнительно в 2024 году выделяется 4,7
миллиарда рублей. В частности, средства будут
направлены на повышение оплаты труда катего�
риям работников, подпадающих под Указы Пре�

зидента России; на специальные социальные вып�
латы медицинским работникам, оказывающим мед�
помощь, не входящую в базовую программу обяза�
тельного медицинского страхования; приобретение
медоборудования для оказания специализирован�
ной, в том числе высокотехнологичной медицинс�
кой помощи; обеспечение лекарственными препа�
ратами пациентов с редкими заболеваниями и ряд
других позиций", � подчеркнул Руслан Кухарук.

По данным Департамента внутренней
политики Югры

Глава Мегиона Алексей Петриченко еженедельно приез�
жает в разные точки города в рамках рубрики "Маршрут по�
строен", чтобы встретиться с жителями и обсудить возник�
шие вопросы. 15 августа он вместе с коллегами, профильны�
ми специалистами, председателем Думы Мегиона Анатоли�
ем Алтаповым и депутатами от фракции "Единая Россия" Ири�
ной Горбачевой и Александром Ромащевым выезжал по двум
адресам. Вот что сообщает об этом Алексей Владимирович
на своих страницах в социальных сетях:

"ПЕРВАЯ точка маршрута � Сутормина, 2. Жильцы дома в лич�
ном сообщении пригласили меня вместе осмотреть строящуюся во
дворе трансформаторную подстанцию. Вопросы и опасения воз�
никли из�за расположения нового объекта.

Необходимость строительства новой подстанции не вызывает
сомнений. Старая станция обслуживала этот микрорайон долгие годы
и со временем начала уходить под землю. Специалистам компании
"Региональные электрические сети � Восток" приходилось постоянно
откачивать воду из образовавшегося углубления. Под угрозой могла
оказаться обеспеченность электричеством целого микрорайона, в ко�
тором находится, в том числе детское медучреждение. Как пояснил
директор предприятия Анатолий Алтапов, руководство "РЭС � Вос�
ток" приняло решение включить строительство новой подстанции в
инвестиционную программу. При строительстве используется обору�
дование нового поколения, которое обеспечивает безопасность и шу�
моизоляцию. Место для установки выбрано в соответствии с суще�
ствующими нормативами и правилами техники безопасности.

Новую трансформаторную подстанцию планируют ввести в эк�
сплуатацию в 2025 году. Сейчас ее уже установили. Далее заплани�
рованы работы по обшивке объекта и облагораживанию террито�
рии вокруг, чтобы пространство выглядело аккуратно. Перевод на�
грузок планируют начать летом следующего года. Отмечу, что в
других микрорайонах города подобные подстанции уже установи�
ли, нареканий со стороны жителей нет.

Обсудили с жителями дома перспективы использования земель�
ного участка, который освободится после сноса старой подстан�
ции, а также возможности ограничения заезда представителей
торговых объектов. Все обращения взяли в работу, будем решать
вопросы во взаимодействии с жильцами.

Следующая точка � Строителей 11/4. Через двор проезжают
машины, которые направляются в близлежащие объекты: торговый
центр "Купеческий двор" и корпус для учеников младших классов
школы №4. Жители выражают обеспокоенность безопасностью пе�
шеходов, в том числе детей.

Вместе обсудили несколько вариантов решения � обустройство
тротуара и установку дополнительных "лежачих полицейских". Пер�
воочередные меры по обеспечению безопасности поручил принять
в этом году. Финансирование строительства тротуара будем рас�
сматривать в проекте бюджета города на 2025 год, специалисты
сделают соответствующие расчеты.

Благодарю всех жителей, с которыми удалось сегодня пооб�
щаться, за активность и готовность решать возникающие вопросы
в диалоге".

15 АВГУСТА в ДоброЦентре города Мегиона прошла встреча с
руководителями учреждений культуры.

Руководитель Ресурсного центра поддержки инициатив и граж�
данского общества Сергей Сапичев рассказал про особенности
грантовых конкурсах (Президентский фонд культурных инициатив,
региональные конкурсы инициативных проектов). Он подчеркнул,
что значимость культурного проекта заключается не в решении со�
циальных проблем уязвимых групп населения, а в его вкладе в про�
цесс формирования и развития социокультурной среды.

В ходе встречи обсудили, кто может принять участие в конкурсе, что
нельзя сделать на грант, критерии оценивания и основные документы
для подготовки заявки. Участники встречи получили подробные разъяс�
нения о подходах к заполнению заявок, о механизмах поддержки проек�
тов и о практических аспектах реализации культурных инициатив.

На примере успешных проектов, которые получили поддержку в про�
шлые годы, обсудили ключевые факторы, способствовавшие их успеху.
Руководитель Ресурсного центра отметил, что важным моментом явля�
ется не только идея проекта, но и способность команды грамотно плани�
ровать и реализовывать запланированные мероприятия. Участники
встречи получили полезные советы по разработке стратегии продви�
жения своих проектов и привлечению дополнительных ресурсов.

Также на встрече обсудили работу ДоброЦентра в городе Мегионе
и принципы формирования волонтерских корпусов на мероприятия.
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Журналисты “Мегионских новостей” �
участники пресс�тура

Â ×ÅÑÒÜ ÞÁÈËÅß

Экзамен на прочность

Собираем гуманитарную помощь
для жителей Курска

ÍÀØÀ ÈÑÒÎÐÈß

В 60�Е ГОДЫ о Западной Сибири писалось и говорилось мно�
гое. Сюда потянулись романтики со всех концов страны. В 1969 году
на помощь мегионским промысловикам прибыли из Игрима автоко�
лонна, буровые и вышкомонтажные бригады. А годом раньше на
базе НПУ "Мегионнефть" создается цех подземного и капитального
ремонта скважин. С этих событий ведут свою историю нынешние
сервисные предприятия.

За сухим языком документов порой трудно увидеть всю полноту ин�
тересующих нас событий, почувствовать героизм людей.  Наверняка и
сами первооткрыватели до конца не понимали всю значимость своего
труда, зачастую граничащего с подвигом. Они просто добросовестно и
честно выполняли свое дело. Сегодня многие из них них нам кажутся
нереальными, словно былинные герои. Но они были такими � настоящи�
ми, преданными, искренними в чувствах и выражениях, в работе � не
знавшими усталости и непреодолимых трудностей. И сегодня в рубрике
"Наша история" мы начинаем рассказывать о героях, вершивших исто�
рию Мегионской нефти и тех, кто продолжил их традиции.

“Металл не выдержал �
а люди выстояли”

В ОДНОЙ из популярных телевизионных передач 60�х�70�х го�
дов "От всей души", посвященной ветеранам�первопроходцам на�
шего края, принял участие один из первых руководителей "Мегион�
нефти" Георгий Арнопольский. На вопрос ведущей о том, что больше
всего запомнилось за период освоения, нефтяник ответил: "На па�
мять приходит один эпизод, когда в 50�градусную стужу на обвязку
одной из самотлорских скважин привезли металлоконструкцию, и
при разгрузке на наших глазах сооружение рассыпалось и превра�
тилось в груду металла…Металл не выдержал, а люди выстояли".

Георгий Арнопольский и сам был из плеяды этих стойких � прочнее
стали � людей. Профессиональный нефтяник, он стал одним из первых
руководителей "Мегионнефти". Родился в Баку. После окончании Азер�
байджанского института нефти и химии начал трудовой путь в Татарии. В
числе добровольцев приехал в Елабугу, где комсомольцы избрали его
своим вожаком. Все, кто когда�либо трудился рядом с ним, отмечали его
энтузиазм, умение убедить и повести за собой. Эти качества были осо�
бенно востребованы на сибирской земле, где всё начинали делать с нуля.

Вот как вспоминал об этом времени сам Георгий Самуилович: "В те
годы каждый день, каждый месяц совершались события, которым было
название�"первый". Первый зимник из Сургута. Первый резервуарный
парк в Мегионе. Первый нефтепровод большого диаметра. Первый аэро�
дром для приема самолетов на колесах. Первый клуб. Первая буровая. И
много�много других ПЕРВЫХ событий. Нас не пугала природа: ни бес�
просветные дожди лета 1965 года, ни проваливающиеся реки на зимни�
ке, ни пятидесятиградусные морозы, когда рамы автомобилей лопались,
как сухари. Мы набирались опыта. Мы строили жизнь".

Ответственность за решение государственных задач, во имя ко�
торых Георгий Арнопольский наводил на производстве строгий по�
рядок, крепил трудовую и технологическую дисциплину, вызывала
уважение специалистов. Неуемность характера, умение брать на себя
тяжелую ношу ответственности, жить и работать с перегрузками �
все это не могло не сказаться на здоровье. Сердце не выдержало.
Его не стало на сороковом году жизни. Горел и сгорел на работе…

По материалам книги "Полвека на благо Родины
На фото: Георгий Арнопольский (в центре), 60�е годы.

"Все вы знаете о событиях, которые произош�
ли в Курской области. Югра включилась в сбор
помощи жителям, пострадавшим от террористи�
ческого акта киевского режима.

Мегионцы также не остаются в стороне: под�
ключились предприятия, учреждения, обществен�
ные организации, НКО, партия "Единая Россия",
неравнодушные жители.

Если вы хотите помочь, то это можно сделать
через Мегионский пункт сбора гуманитарной по�
мощи, который располагается по адресу: Строи�
телей,11/4.

Также сбор помощи осуществляет местное от�
деление партии "Единая Россия" в Едином депу�
татском центре по адресу: ул. Заречная,1.

Что необходимо? Раскладушки, постельное
бельё, генераторы, холодильники, СВЧ�печи, сти�
ральные машины, памперсы (взрослые и детские
разных размеров), пелёнки одноразовые, детское
питание (фруктовое пюре, соки и т.д.), зубная пас�
та и зубные щетки (в том числе детские), порошок
стиральный, мыло, гель для душа, шампунь, брит�

венные станки, пена для бритья, влажные салфет�
ки, туалетная бумага.

 Из продуктов питания требуются мука, гречка,
рис, макароны, тушенка, рыбные консервы, сахар,
чай, подсолнечное масло, печенье, вода питьевая,
бутилированная (объем до 5 литров).

Также для выезда в Курскую область в Югре
формируется миссия Гуманитарного доброволь�
ческого корпуса. Условия вступления в ряды доб�
ровольцев можно найти на сайте Гумкорпуса:  https:/
/vk.cc/czh6cJ.

Благодарю каждого за отзывчивость и поддер�
жку!"

ÑÂÎèõ ÍÅ ÁÐÎÑÀÅÌ!

На этой неделе журналис�
ты "Мегионских новостей"
стали участниками пресс�
тура, посвященного 80�летию
Тюменской области. Это
были четыре дня, насыщен�
ных интересными событиями
и полезными встречами.

С 12 ПО 15 АВГУСТА в со�
ставе делегации из 35 журнали�
стов Югры и Ямала наши коррес�
понденты посетили Тобольск, по�
бывали на производственных
площадках крупнейшей нефтега�
зохимической компании "Си�
бур", которые поразили их свои�
ми масштабами. В Тюмени они
посетили инфопарк "Тюменская
область � я люблю тебя", побы�
вали в эко�парке "Тайга", кото�
рый находится в 30 км от област�
ной столицы. Здесь наши колле�
ги приняли участие в обсужде�
нии вопросов регионального ту�
ризма и увидели презентацию
грандиозного проекта, который
объединит функции оздоровле�
ния, спорта, развлечения и куль�
туры (его строительство начнет�
ся в ближайшем будущем и обой�
дется в 45 миллиардов рублей).

Объектом посещения стала
также областная клиническая
больница №1 � крупнейший в ре�
гионе медицинский комплекс. Её
клинико�диагностическая лабо�
ратория, в которой обрабатыва�
ют до 8 тысяч проб крови в день
(вдумайтесь в эту цифру!), входит

в десятку лучших в Российской
Федерации.

Участники пресс�тура побы�
вали также на заводе по изготов�
лению металлоконструкций
"Стальмост", площадью  30 500
кв. метров. Завод занимает ли�
дирующие позиции среди пред�
приятий, выпускающих конструк�
ции для железнодорожных, авто�
дорожных и пешеходных мостов.

Ну и, конечно, посетили зна�
менитые тюменские горячие ис�
точники, СПА�курорт и много
других интересных мест. 14 авгу�
ста состоялась встреча с журна�
листским сообществом Тюмени.

Кульминацией поездки стала
пресс�конференция с губернато�
ром Тюменской области Алексан�
дром Моором. Журналисты обсу�
дили с главой региона интересу�
ющие их темы и получили ответы
на вопросы, касающиеся самых
различных сфер жизни.

Более подробно об этом мы
расскажем в следующем выпус�
ке нашей газеты.

ÃÀÑÒÐÎËÈ

"Хор Турецкого" даст концерты в городах Югры
С 24 ПО 28 АВГУСТА 2024 года в Югре по инициативе прави�

тельства автономного округа состоится гастрольный тур творческо�
го коллектива "Хор Турецкого" и культурно�патриотическая акция
"Мы � Россия" в пяти городах округа: Урае, Югорске, Нефтеюганске,
Радужном и Нижневартовске.

Концерты будут проходить под открытым небом и станут подар�
ком для югорчан в преддверии Дня работников нефтяной и газовой
промышленности. В Нижневартовске концерт пройдет 28 августа на
площади Нефтяников, в 19:00.

Напомним, что этим летом на главной сцене окружной столицы
состоялся большой концерт знаменитого музыкального коллектива,
приуроченный к празднованию Дню России. После чего врио губер�
натора Югры Руслан Кухарук лично поблагодарил Михаила Турецкого
и артистов музыкального коллектива за выступление и договорился о
проведении гастрольной программы в честь профессионального праз�
дника работников нефтяной и газовой промышленности.

Концерты проводятся в рамках регионального проекта "Гастроль�
ная карта Югры". Подробности на сайте ugraclassic.ru

Перекрытие участка дороги по улице Свободы
УПРАВЛЕНИЕ капитального строительства и

ЖКК сообщает, что в связи с продолжением ра�
бот по капитальному ремонту автомобильной до�
роги, с 13 августа по 10 сентября перекрыто дви�
жение автомобильного транспорта на улице Сво�

боды от пересечения с улицей Нефтяников до пе�
ресечения с улицей Первомайской.

Администрация учреждения приносит изви�
нения жителям города за доставленные неудоб�
ства.

Сейчас нет в России человека, который
бы не сострадал жителям Курской облас�
ти и не переживал вместе с ними.

Глава Мегиона Алексей ПЕТРИЧЕНКО
обратился в соцсетях в мегионцам:
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ÀÊÒÓÀËÜÍÎÅ
ÈÍÒÅÐÂÜÞ

Музыка трудовой жизни
ПО ДОБРОЙ традиции газеты "Ме�

гионские новости" мы продолжаем рас�
сказывать жителям нашего города о лю�
дях, которые проявили свои лучшие каче�
ства на работе, за что их имена были за�
несены на городскую Доску почета. Каж�
дый из них профессионал в своей сфере
и каждый достоин уважения.

Одна из заслуживших эту высокую честь
� Лена Нажиповна Юсупова.   Многим имя
Лена кажется неполным. Но так решил на�
звать её отец, когда пошёл получать сви�
детельство о рождении дочери. Как гово�
рит Лена Нажиповна,  многие татары на�
зывают девочек именно так, не используя
имя Елена: так легче произносить.

До приезда в Мегион Лена Юсупова жила
в городе Салават, там же получила среднее
образование. С раннего детства её привле�
кала музыка, а потому, окончив школу, она
поступила в Салаватское музыкальное учи�
лище по специальности "преподаватель му�
зыкально�теоретических дисциплин и об�
щему фортепиано". И, казалось бы, жизнен�
ный путь выбран, мечта осуществилась. Но
всё изменила поездка к родственникам на
новогодние праздники.

В 1988 году родные пригласили её в
Мегион, чтобы вместе встретить Новый
год. Девушка приняла приглашение и была
приятно удивлена, с какой теплотой её
встретили не только близкие, но и другие
жители этого небольшого сибирского го�
родка.

� Мегион мне сразу понравился. Всё
было такое снежное, белое. Отдыхая у род�
ственников, я узнала, что в детский сад
"Рябинка" требуется музыкальный руко�
водитель. Решила для себя � это судьба,
остаюсь! Так и проработала там с боль�
шим воодушевлением до 1996 года. Но
затем начались реформы в сфере обра�
зования, мне предложили переобучение
на промышленные специальности. И я за�
интересовалась этим предложением. Я
хоть и творческий человек, вся моя жизнь
была посвящена музыке, но я задумалась.
Мне всегда интересно узнавать что�то но�
вое, поэтому решилась воспользоваться
такой возможностью, � вспоминает Лена
Нажиповна.

В учебном комбинате проходили кур�
сы по обучению специальности "оператор
котельных установок". Окончив их, Лена
Нажиповна сразу устроилась в "Теплово�
доканал".  Но и от работы в детском саду
не смогла отказаться. Ведь там её ждали
маленькие воспитанники, которые оста�
лись без музыкальных занятий. Она не
могла так просто оставить их и ещё во�
семь лет работала по совместительству до
тех пор, пока детский сад не закрыли на
капитальный ремонт.

В 2006 году начался новый этап в жиз�
ни Лены Юсуповой, она начала карьеру в
обществе с ограниченной ответственнос�
тью "ТеплоНефть".

� Я люблю свою работу за многопро�
фильность и возможность быть полезной
своим трудом людям и производству. Кол�
лектив диспетчерской службы у нас не�
большой, но каждый очень ответственный
и старательный. Мы трудимся в круглосу�
точном режиме. В "поле" нашей деятель�
ности несколько цехов и участков по об�

служиванию передвижных и стационар�
ных котельных установок пароводоснаб�
жения, а также обслуживание и ремонт
тепловых сетей и водоводов на месторож�
дениях предприятий нашего города и ок�
руга, � рассказывает Лена Юсупова.

Вот уже 17 лет женщина работает опе�
ратором производственного участка 4
разряда диспетчерской службы, и все эти
годы творчество ей помогает. Ведь все�
гда есть на что переключить внимание,
чтобы отдохнуть после трудовых будней.
Несмотря на то, что теперь её рабочая
деятельность никак не связана с творче�
ством, в жизни женщины всегда есть мес�
то для музыки. Сёстрам Лены Нажиповны
родители тоже смогли дать музыкальное
образование. За эту возможность дочери
очень благодарны, и всегда, собираясь
вместе в отчем доме, любят музициро�
вать и петь песни. Такие моменты бесцен�
ны, считает Лена Юсупова.

За время работы в ООО "ТеплоНефть"
Лена Нажиповна зарекомендовала себя
грамотным, исполнительным и дисципли�
нированным работником. Она обладает
опытом и практическими навыками, уве�
ренно ориентируется в тонкостях своей
специальности и знает её специфику. Годы
практики позволили сформировать необ�

ходимый набор знаний, которым сегодня
она делится с молодыми сотрудниками.

� Работа диспетчера требует предель�
ной внимательности и собранности в
обеспечении безаварийной работы
объектов производства. Каждый из нас
несет ответственность за принятие реше�
ний. Поэтому в рабочем процессе стара�
емся развивать преемственность и взаи�
мовыручку, перенимать опыт друг у друга,
учиться новому, � говорит Лена Юсупова.

Когда её кандидатуру выдвинули на
городскую Доску почета, она была немно�
го удивлена. Но всё закономерно: это пло�
ды ответственного подхода к своим обя�
занностям. В случае Лены Нажиповны �
это высокая оценка коллектива и руковод�
ства предприятия.

� Я благодарю весь коллектив ООО
"ТеплоНефть" за оказанное доверие и под�
держку. Для меня было приятной неожи�
данностью, что мой скромный труд оце�
нен на городском уровне. Я буду и дальше
трудиться вместе со своими коллегами на
благо Мегиона и его жителей! � поблаго�
дарила Лена Юсупова.

Перед законом все равны
О ТОМ, какие мероприятия ведутся по

вопросам профилактики и противодействия
коррупции в Мегионе, рассказала Юлия Ко�
тенович, недавно назначенная начальником
управления по вопросам муниципальной
службы и кадров.

� Юлия Сергеевна, расскажите о сво�
ем коллективе, и чем вы занимаетесь как
руководитель?

� Мои коллеги имеют большой опыт в ра�
боте по вопросам муниципальной службы,
профилактики коррупции и кадровой работы.
Для меня было важно заручиться поддержкой
опытного коллектива. С коллегами мы нашли
контакт с первых дней, за что я им очень бла�
годарна. Надеюсь, что наша работа будет
плодотворной. На сегодняшний день работаю
с нормативными документами, которыми обя�
зано руководствоваться управление в своей
деятельности, выявляю слабые и сильные сто�
роны, как самого управления, так и каждого
специалиста, хочу увидеть возможные зоны
роста каждого.

� Что такое коррупция и куда стоит об�
ращаться, если столкнулся с подобным?

� Если кратко, то коррупция � это незакон�
ное использование своего служебного поло�
жения или полномочий для получения выго�
ды, но не только для себя, но и для третьих лиц.
Противодействие и профилактика коррупции
регулируется на уровне федерального зако�
нодательства и является одной из приоритет�
ных задач государственной политики. На офи�
циальном сайте администрации города Ме�
гиона создан раздел о противодействии кор�
рупции, в нем можно найти форму обращения
для граждан по факту коррупционных право�
нарушений, действует круглосуточные "теле�
фоны доверия" по фактам коррупционной на�
правленности.

� Какие ещё способы выявления кор�
рупции существуют?

� В силу требований Закона № 273�ФЗ "О
противодействии коррупции" руководители
муниципальных учреждений и муниципальные
служащие ежегодно подают справки о доходах,
расходах, об имуществе и обязательствах иму�
щественного характера � на себя, супругу (или
супруга) и несовершеннолетних детей. Прохо�
дят проверки достоверности и полноты предо�
ставленных сведений. Это одна из мер профи�
лактики коррупции. Если будет выявлено, что
муниципальный служащий предоставил недо�
стоверные сведения, в отношении него будет
проводиться проверка.

� Какая работа проводится в учрежде�
ниях города?

� Все руководители муниципальных уч�
реждений обязуются организовать антикор�
рупционную работу в учреждении, я деталь�
но изучаю этот вопрос. Вместе с коллегами
будем проверять, каким образом выполняет�
ся план работы в учреждениях по профилак�
тике коррупционных нарушений. Также фор�
мируем списки муниципальных служащих,
кто пройдет повышение квалификации по
программе "Противодействие коррупции в
сфере государственного и муниципального
управления". Считаю, что это важно, так как
на курсах повышения квалификации знако�
мят с изменениями в профессиональной сфе�
ре, раскрывают содержание нормативных
актов, разбирают сложившуюся судебную
практику.

� Расскажите об ответственности за
совершение коррупционных правонару�
шений.

� В соответствии с законодательством
Российской Федерации граждане несут раз�
ную ответственность: уголовную, админис�
тративную, гражданско�правовую и дисцип�
линарную. Всё зависит от тяжести совер�
шенного правонарушения. Наказания также
отличаются, это может быть как штраф, так
и лишение свободы на срок до 15 лет.

Новые условия
службы по контракту

�������������������Ñ 1-ÎÉ ÑÒÐ.Ñ 1-ÎÉ ÑÒÐ.Ñ 1-ÎÉ ÑÒÐ.Ñ 1-ÎÉ ÑÒÐ.Ñ 1-ÎÉ ÑÒÐ.

Ежегодно выплачивается материальная помощь. За каж�
дый пройденный километр в штурмовом отряде предусмот�
рена выплата в размере 50 тысяч рублей. Кроме того, при
получении наград за выполнение задач в зоне СВО также пре�
дусмотрены выплаты в размере 100 тысяч рублей. Такая же
выплата в размере 100 тысяч рублей предусмотрена по окон�
чании контракта.

Все желающие заключить контракт дл прохождении
службы в Вооруженных Силах РФ могут обратиться в
военный комиссариат Мегиона по адресу: улица Новая,
13. Дополнительную информацию можно получить по
телефонам (34643) 2�11�60, 8 904 880 08 07 и 8 982 185
52 72.

ÎÒ ÏÅÐÂÎÃÎ ËÈÖÀ
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Мегионские поисковики на Псковской земле

“Мать Героя”: утвердят ли новое звание?
ÈÍÈÖÈÀÒÈÂÀ

В Югре продолжается работа над учреждением званий "Мать Героя" и "Отец Героя"

ДАННАЯ инициатива прорабатывается в
рамках деятельности Молодежного парла�
мента при Думе Югры. Автором идеи является
специалист отдела по военно�патриотическо�
му воспитанию молодежи Центра Гражданско�
го и патриотического воспитания им. Е.И.Гор�
батова г. Мегиона Люция Нурмухаметова.

Люция Фаритовна �  волонтер Победы, член
мегионского отделения “Союза женщин Рос�
сии”, руководитель регионального штаба
КСВО по г. Мегиону, руководитель автономной
некоммерческой организации сопровождения
участников СВО и членов их семей "Заря".

О чувствах матерей, потерявших сыновей,
Люция Фаритовна знает не по рассказам. Она
сама � мать бойца, погибшего на Донбассе в ходе
СВО в 2022 году. Её сын, Фарит Зарипов, добро�
вольцем отправился в зону боевых действий еще
в 2014 году, а в 2022 году в семью пришла страш�
ная весть.

� Три месяца я плакала днем и ночью, не в
силах смириться с потерей, � рассказывает Лю�
ция Фаритовна. �  Сын виделся мне повсюду, я
замечала его среди прохожих и заглядывала в
их лица, мне хотелось бесконечно рассказывать
о нем всем вокруг… Я не могла его отпустить, и
терзала себя мыслями о нем и воспоминания�
ми. Неправда, что время лечит. Нет. Время толь�
ко приглушает боль и загоняет ее глубже…

Не все могут справиться с этой болью. Не�
которые матери уходили из жизни вслед за сы�
новьями буквально через несколько дней пос�
ле их гибели, не в состоянии пережить утрату.
Люция Фаритовна смогла побороть отчаяние
благодаря силе характера и поддержке окру�
жающих людей.

� В моей жизни наступил момент, когда я
подумала: неужели мой сын погиб за то, чтобы
я сейчас так страдала? Разве бы ему это понра�
вилось?! Нет! Значит надо делать всё, чтобы
сохранить память о нем, чтобы все знали, он �

настоящий герой! И первым делом заказала
себе футболку с надписью: "Я � мать героя. По�
зывной "Заря". В ней я стала чувствовать себя
увереннее и словно ощущала рядом присут�
ствие сына.

Горе можно выплакать, горе можно выкри�
чать… А еще его можно вытанцевать. Существу�
ет даже такое понятие, как танцевально�дви�
гательная терапия �  метод, в котором тело яв�
ляется инструментом, а движение � процессом,
помогающим выразить и пережить свои чув�
ства. И Люция Фаритовна придумала для себя
такой танец и с помощью хореографа Патимат
Азизовой подготовила его и выступила на ме�
гионской сцене. "Танец скорбящей матери" �
так назвала его автор.

� Я подумала, что такой танец может быть не
только выражением горя, но и символизировать
светлую скорбь � уважение и почитание памяти
ушедшего человека, его души и жизни, � уверена
Люция Нурмухаметова. � А ещё он может помочь
людям, которые переживают потерю близкого че�
ловека, выразить свои чувства и пережить горе, а
также показать, что они не одиноки в своей скор�
би.

Она оказалась права. "Танец скорбящей ма�
тери" нашел горячий отклик в женских сердцах.
"Мы поддерживаем идею Люции и предлагаем
запустить танцевальный флешмоб по всей стра�
не в поддержку наших воинов и семей", � писали
они в комментариях на ее страничке в соцсетях.

Сегодня Люция Нурмухаметова делает все
возможное, чтобы оказать поддержку семьям
участников СВО. Она тесно сотрудничает с ок�
ружным фондом "Защитники Отечества", уча�
ствует во всевозможных акциях, посвященных
бойцам СВО, их детям, женам, матерям. Не буду
перечислять все названия этих мероприятий � их
очень много, как и людей в различных регионах и
городах нашей страны, которые поддерживают
начинания Люции Нурмухаметовой.

 Люция Фаритовна прошла обучение по спе�
циальности "психолог по профилактике пост�
травматического стрессового расстройства", а в
апреле текущего года учредила АНО "Заря" (в
название взяла позывной сына). За эти четыре
месяца на её страничке ВКонтакте появилось
множество положительных отзывов от тех, кому
Люция Фаритовна оказала психологическую по�
мощь, проконсультировала по вопросам психо�
логической реабилитации. Это с её подачи в об�
ществе закрепилось звание "Мать героя" � так по
её примеру называют теперь всех матерей, чьи
сыновья погибли в зоне СВО.

На окружной молодежный парламент Лю�
ция Нурмухаметова вышла с предложением об
учреждении новых званий "Мать Героя" и "Отец
Героя". Макет знака "Мать Героя" с учетом всех
её пожеланий разработала дизайнер Лилия
Галимова.

� Отличительный знак матерям и отцам по�
гибших воинов нужен для того, чтобы родители,
воспитавших смелых, преданных Родине сыно�
вей, которые исполнили свой долг перед Отчиз�

ной во время специальной военной операции,
почувствовали признание обществом их заслуг.
Это нужно для того,чтобы отдать дань уважения
матерям и отцам, воспитавших патриотов, ук�
репить их дух, � считает Люция Фаритовна.

Молодые парламентарии Югры поддержа�
ли инициативу и принялись за работу. Были
проведены переговоры с теми, кто на данный
момент уже реализует подобную инициативу
в других регионах на основании принятых ре�
гиональных нормативно � правовых актов.

"В работе учитывается всё, в том числе и
опыт других регионов в подобных инициати�
вах. В частности, опыт Курской области, кото�
рая стала первым регионом в России, учредив�
шим такие награды, � отметил на своей стра�
ничке ВКонтакте председатель комитета по
социальному развитию Молодежного парла�
мента при Думе Югры Дмитрий Енин. � Данны�
ми наградами предлагается отмечать родите�
лей, усыновителей, опекунов, попечителей,
приемных родителей, чьи дети отличились при
выполнении воинского, гражданского, служеб�
ного долга. Необходимо, чтобы предлагаемые
нами награды были всё�таки не общественны�
ми, а государственными и были закреплены
региональным законодательством. На данный
момент важно понимать, какие органы необ�
ходимо включить в список тех, кто имеет право
ходатайствовать о награждении данными на�
градами. Уверен, что данной инициативе не�
обходимо уделить особое внимание, так как
родители, воспитавшие Героев страны, защит�
ников интересов всего народа, должны быть
отмечены. Напомню, что 2024 год объявлен
президентом России Владимиром Путиным
Годом семьи. Когда, как не в Год семьи, необхо�
димо принимать решения и инициативы, под�
держивающие и отмечающие особую роль
родителей, семьи в воспитании детей?".

ГОРОДСКОЙ поисковый отряд "Исто�
ки" Центра гражданского и патриотичес�
кого воспитания им. Е.И. Горбатова вер�
нулся из очередной экспедиции "Вахта
памяти � 2024". Целый месяц (с 11 июля по
10 августа) одиннадцать ребят во главе с
руководителем отряда Сергеем Кузнецо�
вым вели раскопки на территории Псков�
ской области (г. Остров).

Во время экспедиции "истоковцы" вели
подготовку к проведению военно�истори�
ческой реконструкции "Прорыв немецкой
линии обороны "Пантера". Июль 1944г.", а
также занимались благоустройством тер�
ритории воинских захоронений.  Полевые
работы проводились на линии обороны
"Пантера" и на позициях стрелковых диви�
зий, освобождавших Островский район от
немецко�фашистских захватчиков.

Во время раскопок были подняты ос�
танки двух советских солдат. Один из них,
по всей видимости, погиб от осколочного
ранения в июле 1941 года. При нем обна�
ружили винтовочные патроны, винтовку
Мосина, пробитую осколком каску СШ�39,
противогаз, алюминиевую флягу довоен�
ного образца, саперную лопату, котелок и
ботинки.  Самой ценной находкой стал по�
смертный солдатский медальон, который,
к сожалению, оказался пустым.

Второй боец, предположительно, был
танкистом: в воронке, где его обнаружили,
нашли также куски брони, гильзы, фраг�

мент танкового ствола пулемета и другие
предметы, относящиеся к боевой машине.

Среди многочисленных артефактов,
найденных поисковиками, оказались пред�
меты обмундирования советских и немец�
ких солдат, а также оружие.

По мнению участников, июльская "Вах�
та �Памяти�2024" выдалась благоприятной,

климатические условия позволяли вести
поиск в лесу и в поле, где еще просматри�
вались стрелковые ячейки и заросшие тра�
вой траншеи. Именно там подростки, уме�
ло используя металлоискатель и надувную
лодку,  обнаружили редкие находки.

Более подробно об экспедиции � в бли�
жайшем выпуске газеты "Мегионские новости".
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ÂÀÕÒÀ ÏÀÌßÒÈ - 2024 ÊÓËÜÒÓÐÀ

И вновь нам светит
“Хатлые”

23�25 АВГУСТА 2024 года в Мегионе со�
стоится IX Региональный фестиваль "Хат�
лые" ("Солнышко").

Программа "солнечного" фестиваля в
этом году очень насыщенная и включает ра�
боту научно�практической конференции
"Югра � диалог поколений",  которая посвя�
щена Году семьи в Российской Федерации и
35�летию Мегионского Регионального Эко�
центра.

В рамках фестиваля запланированы
презентации выставочных проектов: "Тайна
камня" из фондов Экоцентра (в рамках На�
ционального проекта "Культура") и "Ляма,
ставшая судьбой" из цикла проекта "История
семьи в истории страны � след прожитой жиз�
ни" (экспонаты предоставлены Этнографи�
ческим музеем под открытым небом "Торум
Маа", г. Ханты�Мансийск). Среди презента�
ций также презентация книги В.В. Цыся "Ме�
гион: Очерки истории ч.3: геологоразведка
Мегионского Приобья в конце 1950х�начале
1980�х гг.".

Участники "Хатлые" смогут побывать на
различных лекциях. Например, лекцию "Корен�
ная Югра: восстанавливая утраченное" прочтет
Т.С.Гоголева, депутат Думы ХМАО�Югры, член
Ассамблеи представителей коренных мало�
численных народов Севера. В программе так�
же лекция А.В. Слепухина, руководителя груп�
пы "Манси � лесные люди", действительного
члена Русского Географического общества, ос�
нователя этнопарка "Земля предков" и  лекция
"Борьба традиций и инноваций: эмоциональ�
ные дискуссии по вопросам сохранения хантый�
ской материальной культуры" Н.А. Тучковой,
доктора исторических наук, научного сотрудни�
ка муниципального автономного учреждения
"Региональный историко�культурный и эколо�
гический центр", старшего научного сотрудни�
ка отдела истории и этнографии Музея Приро�
ды и Человека (г. Ханты�Мансийск).

В рамках "Хатлые" состоятся работа Ре�
гионального отделения Союза кузнецов Рос�
сии (реконструкция хантыйской кузни), рабо�
та школы по медвежьим игрищам и многочис�
ленные мастер�классы от представителей
традиционной культуры коренных малочис�
ленных народов Севера и художников по де�
коративно�прикладному искусству, а также
праздничный концерт, посвященный 35�ле�
тию МАУ "Региональный историко�культур�
ный и экологический центр",

Желающие смогут написать диктант по
хантыйскому языку. Его проведут Н.Б. Кошка�
рёва, российский лингвист, доктор филологи�
ческих наук, профессор, член Орфографичес�
кой комиссии РАН, эксперт РАН, председатель
экспертной комиссии Тотального диктанта  и
А.С. Песикова (Сопочина), учитель русского и
хантыйского языка, автор учебных пособий по
сургутскому диалекту хантыйского языка.

В разделе "Традиционные нацио�
нальные игры народа ханты" запланирова�
но проведение мастер�классов по нацио�
нальным играм от носителей традиционной
культуры коренных малочисленных народов
Севера.

В рамках фестиваля состоится заседание
Координационного совета по сохранению язы�
ковой среды, проведению фольклорных праз�
дников и обрядов восточных ханты.

Завершит всё торжественное закрытие
IX Регионального фестиваля "Хатлые" и праз�
дничная концертная программа Веры Конд�
ратьевой.

Партнерами этого масштабного мероп�
риятия выступают: БУ ХМАО�Югры "Музей
Природы и Человека" и БУ ХМАО�Югры "Эт�
нографический музей под открытым небом
"Торум Маа".

Поддержку фестивалю оказали депута�
ты окружной Думы Еремей Данилович Айпин
и Татьяна Степановна Гоголева.

Открытие фестиваля будет предусмат�
ривать онлайн�трансляцию на портале Куль�
тура.РФ.
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“Нет уз святее товарищества”
ÇÀÙÈÒÍÈÊÈ ÎÒÅ×ÅÑÒÂÀ

�
Более�

250 000
историй от ветеранов

СВО, действующих
военных и членов

их семей
поступило в фонд

�

Лучшие условия
в стране
Правительство Югры увеличило размер единовременной
выплаты военнослужащим, заключившим контракт на
военную службу в Ханты�Мансийском автономном округе,
теперь сразу при заключении контракта военнослужащий
получает 1,7 миллиона рублей. Общая выплата
за 12 месяцев составит 4,22 миллиона рублей.

Виктория ШКЛЯР, Алексей НЕЙМАН

СУММА складывается из нескольких
частей: федеральной, региональной и му�
ниципальной выплат. С 1 августа решени�
ем президента России более чем в два раза
увеличена федеральная единовременная
выплата военным, заключившим контракт
на службу в зоне проведения специальной
военной операции: с 195 тысяч до 400 ты�
сяч рублей. Региональная выплата увели�
чена до 1,3 миллиона рублей.

Арифметика поддержки
Помимо этого, заключившим кон�

тракт в Югре полагаются регулярные
выплаты при прохождении службы. Во�
еннослужащий получает 900 тысяч допол�
нительно к заработной плате за второй
год службы. Данная дополнительная
выплата к денежному довольствию яв�
ляется самой высокой в России и, в от�
личие от других регионов, осуществля�
ется весь период службы. По окончании
контракта военнослужащему из Югры
полагается выплата в 100 тысяч рублей.
Кроме того, бойцу выплачивают 100 ты�
сяч рублей за госнаграду.

Ежемесячное денежное довольствие
военнослужащего в зоне СВО составля�
ет более 210 тысяч рублей.

Таким образом, сумма выплат бойцу,
заключившему контракт в Югре, за 12 ме�
сяцев превышает 4 миллиона 220 тысяч
рублей.

От снаряжения
до запроса
Заключающим контракт в Югре жите�

лям других регионов покупают билеты до
пункта отбора, расположенного на терри�
тории автономного округа. До отправки в
учебную часть контрактники из Югры про�
ходят боевое слаживание на площадке, ко�
торая закреплена за пунктом по отбору на
военную службу.

В Ханты�Мансийском автономном ок�
руге созданы лучшие условия в стране на
весь период действия контракта. Регион,
кроме финансовой, осуществляет также и
материально�техническую поддержку сво�
их контрактников. Каждому заключившему
контракт предоставляется тактический
рюкзак со снаряжением и обмундирова�
нием. По запросу командира части, в кото�
рой служат югорчане, приобретается и
передается к месту несения службы спе�
циализированное оборудование, необхо�
димое военнослужащим. С этой целью в
регионе функционирует автоматизирован�
ная информационная система "Организа�
ция сбора гуманитарной помощи". Также в
регионе действует обширный перечень
мер поддержки военнослужащих и их се�
мей.

П о д р о б н е е  н а  с а й т е  v o i n 8 6 . r u
и л и  п о  т е л е ф о н у  г о р я ч е й  л и н и и
8  9 0 4  8 8 0 � 0 8 � 0 7 .

Фонд "Защитники Отечества" выпустил уже второй сборник рассказов и стихов "Нет уз святее товарищества",
в основу которого легли реальные истории ветеранов боевых действий, участников специальной военной операции.

Виктория ШКЛЯР

Сборник был издан при поддержке фонда “Защитники
Отечества”, который возглавляет заместитель
министра обороны России Анна Цивилёва

ВСЕГО в сборник под редакци�
ей писателя и офицера Захара
Прилепина вошли 43 рассказа, в
том числе югорчан Михаила Тол�
стогузова из Ханты�Мансийска,
Дмитрия Макарчука и Владимира
Загородникова из Лангепаса.

Захар Прилепин считает край�
не важным художественное осмыс�
ление текущих событий.

� Как говорят мои товарищи,
"медленно меняется". Но у меня не
настолько чуткое зрение, чтобы я
мог зафиксировать столь медлен�
ные движения. Ледники тоже тают,
но настолько медленно, что чело�
веку это незаметно. Вроде бы что�
то меняется. Но все z�поэты и воен�
коры как работали, так и работают.
Никто из них не стал предметом об�
щенационального признания, �
сказал Прилепин в интервью RT.

По его словам, реальное изме�
нение ситуации произойдет тогда,
когда узнаваемость Семена Пегова,
Анны Долгаревой или авторов кни�
ги "Нет уз святее товарищества"
будет больше, чем у Ксении Собчак.

� Тогда можно будет сказать, что
страна знает, кто воевал, кто об
этом писал, кто первым все это про�
чувствовал лучше всех. Как страна
знала своих кумиров в 1944�м. На�
чал выходить роман Шолохова

"Они сражались за Родину" � читала
вся страна. Вышел "Василий Теркин"
Твардовского � его знала вся страна.
Песни Исаковского начали подни�
мать дух во время войны � их знала вся
страна. Я хочу, чтобы современные
авторы и их произведения стали
предметом знания на уровне нации,
на уровне народа, � добавил Приле�
пин.

Сборник был издан при поддер�
жке фонда "Защитники Отечества",

который возглавляет заместитель
министра обороны России Анна Ци�
вилёва. Фонд кинул клич с предложе�
нием к воинам попробовать написать
рассказы о происходящем на специ�
альной военной операции. Авторы
написали сотни текстов.

� В фонд поступило более 750
историй от ветеранов СВО, действу�
ющих военных и членов их семей.
Потом редакторы из моей команды
отбирали из них стоящие произведе�

ния, присылали мне, я вычитывал.
Для публикации были отобраны 43
произведения. Примерно половина
авторов сборника из числа участни�
ков СВО � это люди, которых я знаю
лично, � заявил Захар Прилепин.

Писатель подчеркнул: воины хо�
тят � и у них получается � рассказы�
вать о военных буднях.

� Здесь, в тылу, тоже должна вес�
тись постоянная качественная рабо�
та ради общей будущей по�
беды. Это подлинно го�
с у д а р с т в е н н о е
дело. В нем уча�
ствуют не только
бойцы и офице�
ры, но и скульп�
торы, поэты, ху�
дожники и в це�
лом весь народ.
Те имена, кото�
рые собраны в
этой книге,
многим пока не�
известны. Но се�
годняшний моло�
дой человек должен
знать этих людей. Это
должна быть в некотором смысле
мода на героев. На это и направлена
наша работа, которая выражается в
таких проектах, как этот замечатель�
ный сборник.

Анна Цивилёва отметила необ�
ходимость сохранения истории и уве�
ковечивания подвигов бойцов.

� Наш общий долг � сохранить
историческую правду, рассказы о
подвигах героев, поэтому было
принято решение продолжить из�
дание историй участников спец�
операции. Первая книга "Жизнь за
други своя" уже распространена по
всем регионам России � библиоте�
кам, музеям, театрам. По ней были

поставлены спектакли, на пре�
мьеру которых были пригла�

шены ветераны и их семьи, �
рассказала она.

Отметим, один из ав�
торов сборника, Михаил
Толстогузов, ветеран
СВО из Ханты�Мансийс�
ка, реализовал соб�
ственный патриотичес�
кий проект "Связь времен
и поколений". Школьники
снимают видеоролики о
героях СВО, эти работы

можно увидеть в официаль�
ных аккаунтах филиала фон�

да в социальных сетях. Кроме
того, в рамках проекта проходят
встречи ветеранов СВО с детьми,
где защитники рассказывают о сво�
ем участии в спец�операции, о под�
вигах товарищей.
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ÍÀÄÎ ÇÍÀÒÜ!

УТЕРЯННЫЙ военный билет, выданный Мегионским гор�
военкоматом на имя СЕРИКОВА Евгения Владимировича,
считать недействительным.

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

Уважаемые руководители организаций
города Мегиона!

Отдел специальных мероприятий администрации горо�
да совместно с военным комиссариатом проводит семинар с
работниками ответственными за воинский учет в организа�
циях.

Мероприятие состоится 11.09.2024 в 10.00 во Дворце
искусств по адресу: г. Мегион, ул.Заречная, д.8.

Дополнительную информацию можно получить в отде�
ле специальных мероприятий администрации города Ме�
гиона по телефону 9�63�48.

ÑÂÎÈÕ
ÍÅ ÁÐÎÑÀÅÌ!

Поможем жителям Курской области

ÍÀËÎÃÈ

В СВЯЗИ с острой нехваткой лекарственных препа�
ратов для хронических больных и медицинских прибо�
ров Курское отделение Российского Красного Креста
объявило сбор пожертвований для пострадавших жите�
лей Курской области.

Все благотворительные пожертвования (любую сум�
му)  жители региона

и организации всех форм собственности могут пе�
речислить на расчетный счет "Российского Красного
Креста" следующими способами:

� пройдя по ссылке: https://securecardpayment.ru/
sc/syWMIrJytcdSvKXk;

� перевести средства в помощь жителям Курской
области в Курское отде�
ление "Российского
Красного Креста" воз�
можно по реквизитам:

Получатель: КРО РКК
ИНН: 4632251060
БИК: 044525411
КПП: 463201001
Р / С :

40703810111490000009
Назначение: добро�

вольное пожертвование
для жителей приграни�
чья Курской области.

� По QR�коду:

Алкоголизм �
это тяжелая зависимость

ВЕЩЕСТВА, воздействующие на психику и поведе�
ние человека, называются психотропными. Алкоголь �
сильное психотропное вещество. В малых количествах ал�
коголь, как известно, изменяет восприятие окружающего,
заставляет радоваться и веселиться, однако в больших
дозах он приводит к сильному угнетению головного моз�
га.

Постоянное потребление алкоголя (пьянство) приво�
дит к тяжелой психологической и физической зависимо�
сти � алкоголизму.

Согласно статистике, большинство молодых мужчин,
умерших от травм и отравлений, в момент смерти нахо�
дились в состоянии алкогольного опьянения.

Помните, что далеко не все способны вовремя оста�
навливаться, поэтому, если употребление небольших ко�
личеств неизбежно перетекает в большое застолье, луч�
ше вообще отказаться от употребления алкоголя.

Будьте внимательны к себе и своим близким! Вот
первые признаки серьезной проблемы:

• Желание много выпить и опьянеть
• Привычка снимать напряжение при возникновении

любых проблем с помощью алкоголя.
• Изменение поведения при употреблении спиртного:

человек становится агрессивным, шумным
• Человек не помнит, что с ним происходило, когда он

выпивал.
• Прием спиртных напитков независимо от времени

суток � утром, на работе, перед тем как сесть за руль авто�
мобиля и т.д.

• Появление похмельного синдрома: человеку нужно
выпить спиртного на следующий день утром, чтобы снять
болезненные ощущения (головную боль, тошноту, сла�
бость).

• Привычку выпивать начинают замечать окружаю�
щие

• Привычка выпивать ведет к проблемам на работе и
дома.

Советы для тех, кто решил сократить потребле�
ние алкоголя:

• Избегайте компаний, в которых принято много пить.
• Всегда старайтесь контролировать количество вы�

питого алкоголя.
• Не стесняйтесь отказываться, если предлагают вы�

пить.
• Научитесь расслабляться другими (безалкогольны�

ми) способами: заняться спортом или любым другим
приятным делом. Если Вас серьезно беспокоят тревога и
бессонница, обратитесь за советом к психотерапевту.

Пиво � тоже алкогольный напиток! Его постоянное
употребление приводит к развитию пивного алкоголизма
и появлению тех же проблем, что и в случае крепких алко�
гольных напитков.

Пиво быстро всасывается в кровь и переполняет кро�
веносное русло, заставляя сердце работать интенсивнее.

Это приводит к формированию "пивного сердца". Оно
становится большим, но слабым, и дряблое со своими
функциями "мотора" справляется с трудом. Впоследствии
даже при небольших физических нагрузках возникает
одышка. Злоупотребление пивом приводит к жировому
перерождению печени. Доказано, что от цирроза печени
чаще всего умирают именно любители пива.

Известно, что в пиве содержится пектиновое веще�
ство, по своим свойствам близкое к конопле, из которой
производят наркотик.

В пиве содержатся фитоэстрогены � растительные
вещества, похожие на женские половые гормоны. Поэто�
му у мужчин, злоупотребляющих пивом, они могут выз�
вать появление женоподобных признаков.

Калорийность пива � причина нарушения обмена ве�
ществ: "нагрузившись" пивом человек не чувствует голо�
да, пищевые центры удовлетворены, но организм полно�
ценного питания не получает. Кроме того, из организма
"вымываются" витамины и другие ценные вещества.

ВНИМАНИЕ!
При продолжении чрезмерного употребления спирт�

ного развивается тяжелое заболевание � алкоголизм. Эта
болезнь требует обращения к врачу�наркологу.

Мегионская городская организация
Всероссийского общества инвалидов

 поздравляет с юбилеем
Евгению Петровну ВОРОБЬЁВУ и
Ленину Александровну МИТИНУ!

В прекрасный юбилей хотим вам пожелать
Улыбок, никогда не унывать,
Хранить в душе источник чистоты,
Побольше видеть в мире красоты.
Здоровья Вам и радости в глазах �
Всего, о чём не скажешь в трех словах.
Гармонии, удачи, и уюта,
И счастья просто каждую минуту!

Как заявить о принадлежности
к коренным и малочисленным

народам Севера?
ПРОДОЛЖАЕТСЯ прием заявлений о включении в

список лиц граждан, относящихся к коренным и мало�
численным народам Севера. Этот список позволит упро�
стить механизм реализации их законных прав, в том чис�
ле на традиционное природопользование.

Список будет использоваться органами государствен�
ной власти, органами местного самоуправления и госу�
дарственными внебюджетными фондами для обеспече�
ния реализации социальных и экономических прав ко�
ренных малочисленных народов с помощью системы меж�
ведомственного взаимодействия, что позволит исклю�
чить требование о подтверждении гражданами нацио�
нальной принадлежности.

С учетом этого, в соответствии с пунктом 1 статьи 7.1
Федерального закона от 30.04.1999 № 82�ФЗ "О гаранти�
ях прав коренных малочисленных народов Российской
Федерации" данные организации не вправе с 7 февраля
2022 года требовать представления лицами, относящи�
мися к коренным малочисленным народам Российской
Федерации, документов, содержащих сведения об их
национальности.

Сформированный список позволит упростить офор�
мление и предоставление соответствующих мер государ�
ственной поддержки.

Заявление могут подать граждане из числа КМНС или
общины КМНС в отношении своих членов с помощью Еди�
ного портала государственных и муниципальных услуг.

Консультацию по всем интересующим вопросам мож�
но получить в службе по работе с обращениями граждан
администрации города, телефон: (34643) 9�63�39 (доб.
1031).

"Выборы в объективе"
С 18 АВГУСТА по 22 сентября в Югре пройдет окруж�

ной фотоконкурс "Выборы в объективе". Конкурс прово�
дится Избирательной комиссией Югры совместно с тер�
риториальными избирательными комиссиями.

Для участия необходимо направить конкурсную работу
на адрес электронной почты iks86.konkurs@yandex.ru с те�
мой для письма "Выборы в объективе". Одновременно с
фотографией нужно предоставить заявку на участие и со�
гласие на обработку персональных данных, которые можно
найти в приложении.

На конкурс принимаются фотоработы, отображающие
процесс подготовки к проведению голосования, непосред�
ственно голосование, в том числе голосование на дому и
досрочное голосование, фото с избирательных участков,
выполненные в Югры после 18 августа.

Итоги конкурса подведут с 7 по 18 октября. Победите�
ли будут награждены дипломом и памятным призом до
3000 руб.

В НАЧАЛЕ года Президент России Владимир Путин
поручил регионам страны рассмотреть возможность про�
ведения корпоративного конкурса "А ну�ка, девушки!".
Югра поддержала инициативу � предприятия региона
активно присоединяются к организации конкурса в своих
коллективах.

Основными целями конкурса "А ну�ка, девушки!" яв�
ляются воспитание духовно�нравственных качеств, ува�
жительного отношения к женщинам и девушкам, активи�
зация форм проведения культурного досуга и формиро�
вание дружбы, повышение социальной значимости жен�
щины, раскрытие ее профессионального, творческого и
интеллектуального потенциала.

Мегионские предприятия также могут стать частью
масштабного праздника, поддерживающего женщин.

Мегионским предприятиям
предлагают организовать конкурс

“А ну�ка, девушки!”

ÁÓÄÜÒÅ
Â ÊÓÐÑÅ!

Приглашаем на консультацию!
РЕСУРСНЫЙ центр поддержки инициатив граждан�

ского общества города Мегиона приглашает на консуль�
тацию по подготовке заявок для участия в грантовых кон�
курсах. Консультации проводятся по адресу: Строителей
11/4.

Телефон для предварительной записи +7 (929) 244�
97�45 (если телефон не отвечает, занят или вне зоны дей�
ствия сети, то писать в мессенджеры Telegram, Viber,
WhatsApp). А также через добро.ру (раздел "мои серви�
сы" � "сервис консультация граждан" � ДоброЦентр Ано
срм "до 16 и старше").

ÈÍÈÖÈÀÒÈÂÀ

Редакция газеты
«Мегионские новости»
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ÏÎÇÄÐÀÂËßÅÌ!
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Спорт � это жизнь!

НОЧЬ ДЕНЬ
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19
августа
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ДЕНЬ
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ЯСНООБЛАЧНО ЯСНО

ВЕТЕР

З � 4 м/с

ВЕТЕРВЕТЕР

Â ×ÅÑÒÜ ÏÐÀÇÄÍÈÊÀ

ÏÎÃÎÄÀ

Медовый, яблочный и ореховый
спасы

Православные россияне отметят в августе
сразу три важных христианских праздника, свя�
занных между собой: Медовый, Яблочный и Оре�
ховый спасы. Каждый из них предполагает не
только особое угощение, но и свои традиции и
запреты.

"Спас" � сокращенная форма слова "спаситель". Это
название указывает на связь праздника с Господом � Спа�
сителем мира. Отмечаются спасы в сезон сбора урожая.

Медовый Спас � 14 августа
Медовый Спас также называют Первый Спас, Мок�

рый Спас, Маковый Спас, Спас на воде, Спас Всеми�
лостивейший.

"Медовым" праздник называют в связи с тем, что
соты в ульях к этому времени обычно уже наполнены и
пасечники приступают к сбору меда. Считалось, что если
пчельник "не заломает сота", то соседские пчелы вытас�
кают весь мед. По традиции с этого дня разрешалось
есть мед, предварительно освятив его в церкви.

С Медовым Спасом у православных христиан свя�
зано начало двухнедельного Успенского поста � Спасов�
ки (14�27 августа). Это строгий пост, посвященный па�
мяти Пресвятой Девы Марии. Считается, что Успенс�
кий пост по строгости уступает лишь Великому, однако
из�за обилия созревших плодов он считается легким.

Во время Успенского поста тем, кто его придержи�
вается, установлен особый порядок приема пищи. По
понедельникам, средам и пятницам предписывается
сухоядение. По вторникам и четвергам позволено при�
нимать горячую пищу без масла. По субботам и вос�
кресеньям � пищу с маслом и вино.

Яблочный Спас � 19 августа
Яблочный Спас также называют Великий Спас,

Спас на горе, Средний Спас.
По народной традиции, на Яблочный Спас освя�

щаются яблоки � самый распространенный плод на
Руси � и другие плоды нового урожая, которые как раз
начинают поспевать. Считается, что до этой даты яб�
локи нового урожая есть нельзя.

Согласно поверьям, после освящения яблоки при�
обретают некую волшебную силу, и если загадать же�
лание, откусывая первый кусочек, то оно обязательно
исполнится.

С наступлением Яблочного Спаса принято начинать
готовить всевозможные блюда на основе душистых пло�
дов: с ними пекут пироги и пирожки, начинают варить
первое варенье, делать салаты и десерты, украшают
ими свой праздничный стол и дарят каждому гостю.

Яблочный Спас совпадает с праздником Преобра�
жения Господня. Соблюдающим Успенский пост в этот
день можно есть рыбу.

Ореховый Спас � 29 августа
Ореховый Спас также называют Хлебный Спас,

Третий Спас, Спас на холсте.
К этому дню в лесу как раз поспевают орехи (лещи�

на), и начинается их массовый сбор. В этот же период
подходят к концу работы по уборке хлебов. Отсюда вто�
рое название � Хлебный Спас.

В этот день было принято печь пироги из муки но�
вого урожая, а также сеять озимую рожь: "Третий Спас
хлеба припас".

Народ отмечал этот день как день благодарения
Господу за хлеб насущный.

Еще одно народное название Третьего Спаса � Хол�
щовый (Спас на холсте) � было дано потому, что в этот
праздник происходили ярмарки, где продавали полот�
но и холсты. Считалось, что в этот день нужно купить
хоть что�то, иначе проведешь весь год в нищете.

Главное блюдо праздника, конечно, � освященный
хлеб нового урожая, а также орехи.

По материалам открытых источников.

10 АВГУСТА в спортцен�
тре на Норкина собралось
множество людей разных воз�
растов. Горожане пришли се�
мьями, чтобы поучаствовать в
интересных состязаниях и эс�
тафетах. Проявить себя было
где! Праздник состоял из двух
блоков � спортивного и раз�
влекательного. Любители
спортивных игр и состязаний
могли принять участие в сорев�
нованиях по баскетболу,
мини�футболу, спайкболу,
легкоатлетической эстафе�
те, поиграть в городки, поме�
ряться силами в поднятии
штанги, сыграть в теннис, на�
рды, шашки, сдать нормы ГТО.
Развлекательный блок вклю�
чал в себя увлекательные ме�
роприятия, конкурсы и игры:
забег ползунков, заезды на
велосипедах и самокатах, пе�
ретягивание палки, кенгу
джампс, дартс, для желаю�
щих провели мастер�класс по
кроссфиту.

Открыли праздник заме�
ститель главы города по со�
циальной политике Наталья
Капуста и депутат Думы Ме�
гиона, член фракции "Единая
Россия", тренер по боксу  Сер�
гей Назарян. Они поздрави�
ли участников с Днем физ�
культурника, пожелав
спортивных успехов!

Одно из первых соревно�
ваний, где демонстрировали
ловкость самые маленькие
жители Мегиона, � забег пол�
зунков. Все три участника
пересекли финишную пря�
мую. Но чтобы увлечь малы�
шей и заставить их двигаться,
пришлось серьезно поста�
раться родителям, бабуш�
кам, братьям и сестрам. С
этой целью они клали перед
ползунками на расстоянии
любимую игрушку или пред�
мет, к которому малышу надо
было доползти.

Своими эмоциями поде�
лилась Наталья Жмаева,
мама Владислава, который
занял первую ступеньку пье�
дестала:

� Стараемся участвовать
во всех спортивных меропри�
ятиях! Решили и здесь попро�
бовать. Уже не первый раз
участвуем в состязании пол�

День физкультурника в Мегионе отметили боль�
шим спортивным праздником. Организаторами ме�
роприятий выступили спортивные школы "Вымпел"
и "Юность", боксерский клуб "9 Легион", управле�
ние физической культуры и спорта, а генеральным
спонсором соревнований � "Славнефть�Мегион�
нефтегаз".

зунков. Дома тренировались:
"Еще чуть�чуть, быстрей�бы�
стрей!". Дети помогали. Зна�
ем, что любимые игрушки, за
которыми Владислав пополз
бы, � шуршалка или книжка, но
всё же остановились на его
любимом пюре. Не прогада�
ли!

За маленького Лёвушку
Игнатьева болела вся семья:
мама, папа и старший брат
Федор.  Ну и, конечно, все они
тоже принимали участие в
различных состязаниях.

� Мы все ведем здоровый
и активный образ жизни: Фе�
дор занимается плаванием,
мы с мужем любим кататься на
велосипедах, поэтому сегод�
ня мы здесь. Ведь спорт � это
здоровье и хорошее настро�
ение,  � говорит Валерия Иг�
натьева.

Очень понравилась всем
вдохновляющая семейная
полоса препятствий! Эту по�
лосу прошла и семья главы
Мегиона Алексея Петричен�
ко. На своей странице в ВК
Алексей Владимирович поде�
лился эмоциями от праздни�
ка: "Это праздник сильных,
ловких, смелых, тех, кто зани�
мается спортом, кто поддер�
живает здоровый образ жиз�
ни. В своеобразных веселых
стартах мог поучаствовать
любой житель города. Для
самых маленьких � забег пол�
зунков, для ребят постарше и
взрослых � около 20 спортив�
ных локаций, чтобы проявить
свои навыки. чему�то на�
учиться, с пользой провести
время. Сегодня семьей поуча�
ствовали в семейной эстафе�
те, прошли подготовленные
организаторами испытания.
Такие мероприятия сплачива�
ют еще больше. Это ценно, а
в Год семьи особо актуально!
Отмечу, что более половины
мегионцев занимаются
спортом и физической культу�
рой на постоянной основе.
Это замечательно, и я наде�
юсь, что этот показатель в
нашем городе будет только
расти".

Волонтерами на празд�
нике выступили ребята из
Центра гражданского и пат�
риотического воспитания им.

Е.И. Горбатова. Доброволь�
ные помощники контролиро�
вали ситуацию почти на всех
локациях, а также помогали
делать аква�грим юным учас�
тникам.

� Я дежурил на станции
"Настольный теннис", куда
подходили играть и взрослые,
и дети. Ребятам, которые не
умеют играть, объяснял пра�
вила, показывал, как правиль�
но держать ракетку. У взрос�
лых просто отмечал резуль�
таты. Некоторые из них очень
хорошо играли. Мне понра�
вилось это спортивное ме�
роприятие. Было очень много
станций и полезных подар�
ков! � рассказал один из во�
лонтёров Центра им. Е.И. Гор�
батова Святослав Литвин.

Программа праздника,
посвященного Дню физкуль�
турника, завершилась игрой в
мини�футбол. Молодые люди
вышли на поле, чтобы пока�

зать свое мастерство и уме�
ние работать в команде. Бо�
лельщики активно поддержи�
вали игроков. После того, как
спортивный и развлекатель�
ный блоки были завершены,
организаторы провели зак�
рытие мероприятия и разыг�
рали подарки в беспроиг�
рышной лотерее.

� Сегодня я участвовала в
мероприятии в качестве во�
жатой Центра гражданского и
патриотического воспитания
им. Е.И. Горбатова. Была ку�
ратором на станции "Город�
ки". Вместе с другими ребята�
ми мы играли в развлекатель�
ные игры. А в конце поучаство�
вала в беспроигрышной лоте�
рее и выиграла самокат! Впе�
чатления просто незабывае�
мые! Мне очень нравятся
спортивные мероприятия.
Ведь спорт � это жизнь! � по�
делилась впечатлениями
Александра Шевцова.


